



INFORME

IGLESIA

MAYO

2019

Hola querida iglesia te saludo desde Buenos Aires, deseándote un bendecido tiempo presente y futuro.

Les cuento que estoy de gira, en este mes he visitado la iglesia de los toldos unos 300 km de Moreno donde vivo yo, predicando sábado y domingo, los pastores Maza y su familia e

iglesia me trataron súper bien en comida, hospedaje.

Las hijas del pastor estudiaron conmigo en el Instituto Río de la Plata.

También participando en las tareas de mi iglesia en predicar y ministración a los hermanos.

He visitado la iglesia de Ensenada llamada “tierra de gloria”, en la cual me recibieron muy bien, y un gusto. Una iglesia muy receptiva al Espíritu.

Un peso menos, mi madre me dio 4.200 dólares para comprar la camioneta que voy a llevar con la ayuda del Señor a las comunidades mapuches de Chile, me dijo que le devuelva la mitad, le devolví 20.500 pesos, pero hace pocos días me dijo que no le dé más, la deuda ya está saldada, gloria a Dios por su amor.

También está en mis planes estudiar ISUM en instituto Río de la Plata en julio y en agosto me gustaría ya salir para Chile.

Para ser posible de ir por tercera etapa a Chile. He empezado a trabajar, y compré 2 neumáticos nuevos, arreglé el sapito que no andaba, el estéreo, compré un crique nuevo, gracias a Dios por sus fuerzas, gracias por sus oraciones.

Bueno sin más me despido con un gran abrazo montañés.

Marcelo Lucero

